

Dei Verbum

La Dei Verbum nos expone la doctrina genuina sobre la divina revelación y sobre su transmisión para que todo el mundo, oyendo, crea el anuncio de la salvación: creyendo, espere, y esperando, ame. (#1)

Esta nos comienza anunciando, que Dios se nos revela por su amor y que esta revelación tiene su culmen en Cristo. A partir de esto nos relata la Tradición oral y escrita, y como esta nos lleva a Cristo.

Esta Tradición escrita se puede contemplar en la Sagrada Escritura, esta misma debe ser estudiada, leída, comprendida con el espíritu con el cual fue escrita, pero también comprendiendo su contexto, género literario y demás elementos para el discernimiento de la misma.

Este discernimiento lo realiza principalmente el magisterio, debido a su estrecha relación con la Sagrada Escritura y por que es capaz de comprenderla gracias al Espíritu Santo.

La Sagrada Escritura entonces se divide en dos partes, el Antiguo testamento y el Nuevo testamento. El A.T. es importante, ya que en este Dios se revela a Abraham, pero también a nosotros; la historia de Salvación, las profecías mesiánicas, las vivencias o el camino del pueblo elegido por Dios, que refleja en nuestro propio caminar de la fe.

El NT es fundamental para la vida cristiana, principalmente por los evangelios, ya que estos nos relatan a Jesús, su pensamiento, actuar, caridad, compasión y misericordia. En las cartas, Hechos e incluso el Apocalipsis se nos muestra como vivir siendo creyentes en cristo, para así ser verdaderos cristianos.

La palabra de Dios en la Iglesia es fundamental, no solo por la liturgia de la palabra, ni solamente por la liturgia eucarística, sino porque esta nos acerca a Cristo, en todos los aspectos y así nos guía para configurarnos en él.

Por último, nos remarca la importancia de las traducciones, para así comprender mejor la palabra, también nos remarca el amor de los ministros que deben de tener a la Sagrada Escritura, pero también el amor que los laicos debemos tenerle y nos invita a leer asiduamente y constantemente la Sagrada Escritura.

Ya para concluir quiero remarcar que la Dei Verbum, nos muestra como por amor Dios se nos revela y gracias a este amor conocemos a Cristo.

“A Él hablamos cuando oramos, y a Él oímos cuando leemos las palabras Divinas.” D.V #25

Autor: Alejandro Ocampo Zuluaga